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Vorsitzende:Barbara Felber,Waldstr. 5, 29451 Dannenberg 

     Fon: 05861/7813   Fax: 05861/ 985376   e-mail:ba.fe.dan@t-online.de 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herrn SG-Bürgermeister J.Meyer       d.16.09.2011 

Herrn SG-Ratsvorsitzenden U.Sperling 

 

Rosmarienstr. 3 

29451 Dannenberg 

 

 

 

 

Betr.: Eil-Antrag zur Ratssitzung am 22.09.2011 

 

 

 

Sehr geehrte Herren, 

 

nachfolgenden Antrag der Gruppe bitte ich -unter Berücksichtigung der Besonderheit 

Eilverfahren- 

in die Tagesordnung der Ratsitzung mit aufzunehmen. 

 

Mit bestem Gruß, 

 

B.Felber 
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Antrag der Gruppe CDU/Voß im Rat der Samtgemeinde Elbtalaue 

 

 

 

Der Rat möge beschließen: 

 

der Rat der Samtgemeinde Elbtalaue fordert die Niedersächsische Landesregierung und die 

Bundesregierung auf, den nächsten Castor-Transport nach Gorleben erst dann zu 

genehmigen und umzusetzen,wenn eindeutig geklärt und sichergestellt ist, dass bei einer 

weiteren Einlagerung in das Zwischenlager keinerlei Überschreitung der bestehenden 

Strahlen-Grenzwerte von 0,3 mS stattfindet. 

 

Begründung: 

 

Die Bevölkerung in Lüchow-Dannenberg hat ein Recht auf Klarheit und 

Verlässlichkeit,insbesondere,was die Fragen der Zwischenlagerung in Gorleben angeht. 

Zur Zeit ist das Thema „Klarheit“ für den Bürger absolut nicht nachvollziehbar, Vertrauen 

kann daher nur eingeschränkt vorausgesetzt werden. 

Dies ist allen hier Betroffenen für einen weiteren Zeitraum nicht länger zumutbar, daher 

bedarf es klarer Aussagen der politisch Verantwortlichen und vor einem nächsten Transport 

absoluter Klärung und  nachvollziehbare,verständliche Klarstellung der Fakten. 

 


